

Toyota bündelt Kompetenzen

Die Toyota Group will ihre Wettbewerbsfähigkeit weiter stärken und bündelt dazu einige Kompetenzen, die die Bereiche Elektrifizierung und Automatisierung sowie die Entwicklung des weltweiten Automobilmarktes betreffen. Die Aktivitäten von Toyota und der zur Unternehmensgruppe gehörenden Firma Denso bei Elektronikkomponenten werden künftig innerhalb von Denso konsolidiert.

Mit diesem Schritt soll eine schnelle und schlagkräftige Entwicklungs- und Produktionsstruktur im Bereich der Fahrzeugelektronik etablieren. Teil der Vereinbarung ist die Produktionsverlagerung von Elektronikkomponenten aus dem Toyota-Werk Hirose zu Denso bis Ende 2019.

Zudem ist geplant, dass alle Vertriebs- und Marketingaktivitäten von Toyota auf dem afrikanischen Markt ab Januar 2019 an die Firmentochter Toyota Tsusho abzugeben. Das Unternehmen ist mit mehr als 10 000 Beschäftigten in 53 von 54 afrikanischen Ländern und Regionen vertreten. Der Kontinent gilt als vielversprechende Wachstumsregion insbesondere für die Automobilbranche. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota